



## CONGREGATIO SS. REDEMPTORIS

Superior Generalis

Prot. N. : 0000 204/2025  
Rome, le 16 octobre 2025  
Fête de saint Gérard Majella



*Missionnaires d'espérance sur les traces du Rédempteur*

### ANNÉE DEDIÉE À LA MISSION

*Le Seigneur nous envoie comme missionnaires et pèlerins d'espérance dans un monde blessé*

Lc 4,16-19 ; Mc 6,7-12 ; Lc 9,2-6 ; Ps 130,7 ; Cost. 1-20, Stat. 01-020

### TRICENTENAIRE DE LA NAISSANCE DE SAINT GÉRARD

### CHERS CONFRÈRES, JEUNES EN FORMATION ET FAMILLE RÉDEMPTORISTE

1. C'est avec une grande joie que nous célébrons aujourd'hui la fête de saint Gérard Majella, notre frère bien-aimé, dans un contexte profondément symbolique : le Jubilé de l'Espérance et le tricentenaire de sa naissance. Cette célébration transcende un simple souvenir historique. C'est un temps de grâce, une invitation à redécouvrir la beauté de la sainteté forgée dans les petites choses silencieuses du quotidien.
2. *Célébrer saint Gérard, ce n'est pas seulement vénérer un saint connu pour ses miracles ; c'est surtout permettre à sa vie de continuer à résonner dans le présent comme une source d'inspiration et un appel à l'authenticité dans notre suite de Jésus-Christ, le Rédempteur.* Gérard s'est laissé façonné par l'amour de Dieu dans les situations les plus ordinaires, dans les tâches humbles et dans les relations quotidiennes, révélant que la grandeur de la sainteté se manifeste souvent dans le caché et le simple.
3. C'était un homme au cœur ouvert à Dieu et profondément sensible à la souffrance humaine. Il a vécu sa vocation rédemptoriste avec radicalité, même au cœur des épreuves, démontrant que la sainteté ne consiste pas en l'absence de douleur, mais en une fidélité aimante en toutes circonstances. Il a su écouter avec son cœur, se faire proche des autres et devenir signe d'espérance pour ceux qui venaient à lui. Par des gestes simples mais tendres, il a aidé les autres à retrouver le sens de la vie, la foi en Dieu et la confiance en soi.
4. En ce temps d'espérance jubilaire, saint Gérard continue de nous enseigner à garder les pieds fermement ancrés dans la réalité, avec ses lumières et ses ombres, et le regard



fixé sur le Rédempteur, source de toute espérance, car Il est l'espérance qui ne déçoit jamais (cf. Rm 5,5). Sa mémoire nous invite à être une présence humaine et compatissante aux côtés des pauvres et des abandonnés d'aujourd'hui, non pas de manière abstraite, mais de manière concrète, engagée et sensible aux multiples formes de pauvreté de notre temps.

5. Je crois que saint Gérard nous invite à nous rapprocher, avec un esprit samaritain, de la pauvreté du monde d'aujourd'hui : « celle de ceux qui n'ont pas les moyens de subvenir à leurs besoins matériels, la pauvreté de ceux qui sont socialement marginalisés et n'ont pas les moyens d'exprimer leur dignité et leurs potentialités, la pauvreté morale et spirituelle, la pauvreté culturelle, celle de ceux qui se trouvent dans une situation de faiblesse ou de fragilité personnelle ou sociale, la pauvreté de ceux qui n'ont pas de droits, pas de place, pas de liberté » (*Exhortation apostolique Dilexi te*, n° 9). Il a été, en son temps, signe de la présence miséricordieuse de Dieu pour ces frères. Qu'il continue d'être pour nous un exemple et un intercesseur, afin que nous restions toujours fidèles au charisme que l'Esprit Saint a confié à la Congrégation.
6. En ce jour où nous célébrons avec joie la fête de saint Gérard Majella, je désire évoquer avec une gratitude particulière tous les Frères Missionnaires Rédemptoristes. Comme saint Gérard, nombreux sont ceux qui continuent de témoigner, par leur vie, de la beauté d'une vocation marquée par la simplicité, le service généreux et une présence discrète mais profondément transformatrice auprès des gens. Ce sont des hommes qui, avec humilité et dévouement, construisent le Royaume de Dieu au quotidien, embrassant avec amour la mission rédemptoriste dans toutes ses dimensions. Puisse l'exemple de saint Gérard continuer d'inspirer et de fortifier chaque Frère rédemptoriste dans son dévouement fidèle et silencieux au Christ Rédempteur, et puisse-t-il éveiller la vocation de Frère dans le cœur des jeunes.
7. Demandons donc l'intercession de saint Gérard afin que nous puissions vivre et annoncer l'Évangile avec un courage, une joie et une espérance renouvelés, en cheminant avec les gens, attentifs aux signes de Dieu dans l'histoire, ouverts à l'action de l'Esprit, et toujours conscients que la sainteté se construit pas à pas, dans le quotidien partagé avec les autres, soutenus par la grâce de l'Esprit Saint. Qu'il nous aide à traverser l'autre rive ! (cf. Mc 4,35 ; *Communicanda* 2/2025).

2

Fraternellement,



*Rogério Gomes, C.Ss.R.*  
P. Rogério Gomes, C.Ss.R  
Supérieur Général

Original : espagnol